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Il vice prefetto
Giancarlo Dionisi

ricevuto l’esito
delle analisi
commenta:
«Gli allarmi

erano infondati»

Ordinanza
revocata
«L’acqua
è potabile»
GIUSEPPE LA LOTA

Il tormentone è finito. L’acqua di Scoglitti è ri-
tornata potabile e la Commissione straordi-
naria ha revocato l’ordinanza sindacale fir-
mata il 28 luglio scorso dall’allora vice sinda-
co Andrea La Rosa. L’emergenza è passata, ma
l’estate 2018 rimarrà per molto tempo nella
memoria dei vittoriesi. Poca acqua dapper-
tutto e in certi quartieri della frazione addirit-
tura inquinata. Malumori e polemiche a fiu-
mi, e soprattutto passatempo social per gli a-
manti di facebook. Al punto da fare arrabbiare
di brutto i 3 commissari prefettizi che per zit-
tire le strumentalizzazioni a buon mercato
hanno dovuto presentare querela per procu-
rato allarme e calunnia nei confronti di chi ha
postato che i commissari hanno nascosto i ri-
sultati delle analisi dell’acqua inquinata col
pericolo di provocare malattie alla popolazio-
ne. Il vice prefetto Giancarlo Dionisi, ricevuto
l’esito delle analisi, revoca l’ordinanza di di-
vieto e commenta: “Come avevamo già anti-
cipato la scorsa settimana, la situazione è tor-
nata alla normalità e gli allarmi recentemente
lanciati sui social si sono rivelati infondati e
irresponsabili. L'acqua è pulita e può essere
tranquillamente utilizzata a scopi potabili”.

I risultati definitivi sono arrivati ieri matti-
na. Nella tarda mattinata l’ufficio stampa del
Comune ha divulgato il cessato allarme. L’ac -
qua è di nuovo potabile in diverse zone dell'a-

bitato di Scoglitti (tra cui Via Pescara 54, Via
Plebiscito vicino parafarmacia, Via Lanterna -
uscita docce, Via Lanterna – chiosco). Le ana-
lisi hanno confermato quanto già evidenziato
dai laboratori privati incaricati in precedenza
dal Comune, ovvero che i parametri chimico-
biologici rientrano nella norma. Finita l’e-
mergenza potabilità, servirebbe un secondo
miracolo, quello di moltiplicare i metri cubi di
acqua ed eliminare la sete che quest’anno ha
subito buona parte della popolazione di Vit-
toria e Scoglitti. Giancarlo Dionisi non essen-
do in grado di fare miracoli, mette le mani a-
vanti e si rivolge ai “rabdomanti” vittoriesi
per dire che Pozzo Canuto tira pietre, come
suol dirsi, e che c’è l’esigenza di mettersi al la-
voro per ricercare nuovi pozzi. Il che significa
che l’acqua che arriva nelle case, in questo pe-
riodo di grandi pulizie del contro-esodo, va u-
tilizzata con grande parsimonia. Da lunedì
prossimo sarà in servizio un’altra autobotte
per fronteggiare l’emergenza. Dando priorità
alle fasce più deboli e a chi è in regola con i
pagamenti del canone.

“Come abbiamo già detto in precedenza –
dichiarano i commissari – conosciamo per-
fettamente l’emergenza e ci stiamo adope-
rando sia sul breve che sul medio termine. In-
tanto, a partire dalla prossima settimana en-
trerà in funzione un’ulteriore autobotte: stia-
mo dando massima priorità alle richieste pro-
venienti da famiglie con portatori di handicap

e con bambini, da utenze commerciali e da
tutti quelli che risultano in regola con il paga-
mento del canone idrico”. In seconda battuta
si cercano nuovi pozzi per aumentare le risor-
se idriche. “Al contempo- continua Dionisi-
stiamo lavorando per ricercare nuovi pozzi,
allo scopo di incrementare l'approvvigiona-
mento. Quanto al pozzo Canuto, smentiamo
categoricamente la notizia propalata da qual-
che improvvisato “tecnico” dell’ultima ora,
che sostiene che in quel pozzo vi sia acqua: di
acqua, lì, non vi è traccia”. Piaccia o no, i com-
missari stanno portando avanti il progetto
per l’installazione dei contatori a consumo.

“Siccome siamo perfettamente coscienti
che la fornitura tramite autobotti e il reperi-
mento di nuovi pozzi non rappresentano la
soluzione definitiva al problema, stiamo an-
dando avanti con un progetto che prevede
l'automatizzazione della distribuzione del-
l'acqua e l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e commerciali. Ciò
permetterà di ridurre i consumi e di gestire in
modo più efficiente ed economico il servizio.
Il progetto, che dovrebbe essere realizzato
entro il 2019, prevede anche la manutenzio-
ne ordinaria della rete idrica, di quella fogna-
ria e degli impianti di depurazione, oltre che
la realizzazione di nuovi tratti di condotta i-
drica. Invitiamo a segnalare disservizi e gua-
sti chiamando i numeri 0932/514531 e
335/6239337”.

L’EMERGENZA. Resta comunque il problema
della carenza di acqua. In questo senso i
commissari invitano alla parsimonia e da lu-
nedì prossimo sarà in servizio un’altra auto-
botte per fronteggiare l’emergenza. Dando
priorità alle fasce più deboli e a chi è in rego-
la con i pagamenti del canone.

«Sala Mazzone
è uno spazio
culturale
Non si tocca»

Sull’utilizzo della sala Mazzone, ubi-
cata nei locali della ex Centrale elettri-
ca, il cuore del Vittoria Jazz festival, è
in corso una polemica a sfondo cultu-
rale. L'ha innescata l'ex sindaco e par-
lamentare nazionale Paolo Monello,
dopo aver letto la notizia diramata da
palazzo Iacono che nei locali della sala
Mazzone “sarà aperto un centro per
minori, con un progetto finanziato
nell’ambito dei Piani di Zona per i ser-
vizi sociali”.

“Credo- dice Monello- che la propo-
sta risalga alla passata Amministra-
zione, che ancora una volta ha così vo-
luto dimostrare il proprio disprezzo
per la storia e la cultura della città. L’e-
dificio dell'antica Officina Elettrica
Municipale, realizzato nel 1902 sul-
l’area del monastero di Santa Teresa
(costruito ai primi del Settecento in-
globando l'antica chiesetta di San Giu-
seppe, di cui si intravede ancora la
cripta all'inizio di via Bixio), utilizzato
dal 1962 dall'Enel, fu restaurato ai pri-
mi del 2000 con i fondi della legge per
i danni del terremoto di S. Lucia, con
destinazione culturale (altro non può
essere), e intitolata al maggior pittore
vittoriese nel 2007. Il servizio ai mino-
ri può essere fatto altrove. Ma Vittoria
ha bisogno di cultura, per non perder-
si definitivamente e non smarrire la
propria identità. Ma che città è una
città che ignora la propria storia? Spe-
ro che le Associazioni culturali e i fu-
turi candidati a sindaco intervengano
sulla Commissione prefettizia con la
stessa forza con cui si intervenne nel
1970 quando l'Amministrazione di al-
lora voleva spianare edifici del 1607
per farci un belvedere!” L’edificio ri-
strutturaao venne inaugurato dall’ex
sindaco Giuseppe Nicosia nel 2008.
“Col quale –ricorda Monello- concor-
dai con apposita delibera di giunta
municipale la intitolazione al pittore
Giuseppe Mazzone (1838-1880), la
maggior gloria pittorica vittoriese
dell'Ottocento? Per quale motivo inti-
tolare la sala ad un pittore se sin dall'i-
nizio non fosse stata concepita come
sala per esposizione di quadri?”

G. L. L.

taccuino
IL METEO
Sereno. Temperature comprese fra
12 e 22 gradi. I venti, moderati, sof-
fieranno prevalentemente da Nord-
Est. Il sole sorge alle 6.52 e tramonta
alle 18.52. La luna, gibbosa calante,
leva alle 20.32 e cala alle 8.55. Mare
mosso. Altezza onde: da 73 a 91
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932- 981735. Pol-
strada: via Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri: via Gari-
baldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Poli-
zia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione Scoglit-
ti:0932-980105. Ospedale Centrali-
no: 0932-981111
FARMACIA NOTTURNA
Calì, via Garibaldi n.30. Tel.
0932.991240.
ORARI GIAMPORCARO.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00 (scola-
stico);8.00; 10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15 (festi-
vi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00 (giorna-
liero). 7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (fe-
stivi). Catania-Vittoria: 9.00;
11.30;14.00; 15.30; 18.00 (scol);
12.45; 13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50 (scol);
13.15 (scol); 14.00; 15.00; 16.10
(scol). Vittoria-Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15. Vitto-
ria-S.Croce-M.di Ragusa: 14.30;. M.
di Ragusa-S.Croce-Vittoria: 7.00.
Vittoria-Cimitero: 9.00 (festivi). Ci-
mitero-Vittoria: 10.20 (festivi).

IL LABORATORIO. d.c.) I-
nizio con il botto per La-
boratorio Cinema che
venerdì 28 settembre a
Sala Mazzone alle 18
formalizzerà le iscrizioni
degli allievi . “ L'attesa è
stata lunga - annuncia-
no i due registi Marian-
na Sciveres e Andrea
Traina che avranno cura
di seguire tutto il per-
corso artistico e cinema-
tografico - ma, come
annunciato, ne è valsa la
pena Laboratorio cine-
ma comincia col bot-
to!Gli allievi saranno su-
bito coinvolti nella lavo-
razione di un cortome-
traggio che sarà girato
principalmente a Vitto-
ria e che avrà per prota-
gonista "niente di dopo-
domani di meno che..."
Nino Frassica (nella fo-
to). Ci vediamo venerdì
28 settembre alla sala
Mazzone (ex-centrale e-
lettrica) in piazza Enri-
quez, alle ore 18, per
formalizzare le iscrizioni
e dare ufficialmente il
via al nostro corso”.

«La scuola sarà un’avventura da ricordare»

Adriana Minardi: «E
mentre il presidente
della Repubblica parlava
di web e di democrazia,
le nostre studentesse
lo ascoltavano rapite»

La scuola può essere un puzzle di me-
ravigliose occasioni e altrettante me-
ravigliose esperienze. “ Avventure”
straordinarie destinate ad essere in-
delebili e altamente utili alla crescita
e alla formazione di ogni studente.
Uno di questa è stata vissuta dalle
studentesse della terza del tempo
prolungato della sezione medie dell’
istituto comprensivo San Biagio. Le a-
lunne Flavia La Terra, Anna Marie
Vacca, Mariavittoria Di Rosa, accom-
pagnate dalla professoressa Adriana
Minardi e dalla sua collega Giovanna
Iacono, hanno rappresentato il loro i-
stituto durante la cerimonia di inau-
gurazione dell’anno scolastico che,
titolata “Tutti a scuola”, ha visto la
partecipazione all’Isola d’ Elba giorno
17 settembre scorso del presidente
della Repubblica, Sergio Mattarella e
delle più alte cariche istituzionali
dello Stato e delle forze dell’Ordine.

Selezionata infatti come scuola
d’eccellenza fra altri 21 plessi scola-
stici italiani, l’istituto comprensivo
San Biagio è stato uno degli invitati
d’onore alla manifestazione. “ E men-
tre il presidente Mattarella parlava di
web e democrazia, le nostre studen-
tesse lo ascoltavano rapite” annota la
docente di lettere Adriana Minardi.
“Avere rappresentato la nostra scuo-
la nella giornata d’apertura dell’anno

scolastico è stata una straordinaria e-
sperienza che rimarrà impressa nella
nostra memoria” dicono le studen-
tesse dichiarandosi letteralmente “
felici” di avere potuto, non solo cono-

scere il capo dello Stato, ma tanti altri
loro coetanei provenienti da altre re-
gioni italiane. “ E’ stato bello cono-
scerci e condividere le nostre emo-
zioni” aggiungono le studentesse rin-

graziando la preside Maria Antonia
Vaccarello e i loro docenti per avere
potuto vivere questa “avventura”.
“Anche per noi docenti è stata una
grandissima emozione potere condi-
videre con i nostri alunni una così
straordinaria avventura di quel lun-
go viaggio didattico che ogni studen-
te compie dal momento in cui fa il suo
ingresso nella nostra scuola” prose -
gue la docente vittoriese sottolinean-
do che “il riconoscimento d’eccellen -
za dato alla sua scuola è ovviamente
frutto di un processo di crescita con-
diviso in cui dagli alunni al corpo do-
centi sino alla dirigente e allo stesso
personale Ata fa la sua parte”. “ Siamo
stati selezionati in virtù dell'impe-
gno dimostrato sulle tematiche della
legalità, dell'integrazione e della cit-
tadinanza attiva, a testimonianza ed
espressione del costante e prezioso
lavoro che quotidianamente vede
impegnati i docenti e i loro presidi
nella crescita educativa, culturale e
sociale dei cittadini di domani”preci -
sa la dirigente scolastica sottolinean-
do la non eccezionalità dell’evento.

“Dal 2008 ad oggi ben quattro vol-
te siamo stati selezionati tra le scuo-
le italiane che eccellono e si distin-
guono per il loro percorso culturale e
formativo” prosegue la preside ri-
cordando il novero lunghissimo di
attività che, finalizzate alla costru-
zione di una cittadinanza attiva,
vengono svolte dalla scuola. “ Mi vie-
ne in mente l’ultima, accaduta un
paio di giorni fa” aggiunge la diri-
gente scolastica ricordando la parte-
cipazione della scuola alla cerimo-
nia di scopertura della targa “ SI va in
biblioteca” che ha sancito l’alleanza
tra la direzione della Biblioteca e il
Soroptimist Club di Vittoria.

DANIELA CITINO

L’INIZIO DELL’ANNO SCOLASTICO ALL’ISTITUTO SAN BIAGIO

«Pendolari: rimborsi alle famiglie»

n.d.a.) Giuseppe Nicastro, componente della segreteria del Pd, si è
rivolto ai Commissari Straordinari per chiedere il rimborso dei costi di
viaggio sostenuti dalle famiglie degli studenti oltre i confini comunali.
“Data l’attuale condizione economica e sociale- ha dichiarato- il dirit-
to è divenuto un lusso che alcune famiglie non possono permettersi”.
Sulla questione interviene il commissario straordinario, Dionisi, che
dichiara: “Innanzitutto bisogna precisare che dal 2015 al 2017 il Co-
mune non aveva pagato gli arretrati. Il ripianamento è avvenuto da
aprile ad agosto di quest'anno, quando sono stati pagati rimborsi per
120 mila euro, sanando il periodo dal 2015 al novembre 2017. Pertan-
to, del 2017 resta scoperto, al momento, solo il mese di dicembre, per
il quale la Ragioneria sta già predisponendo la delibera che compren-
de anche il pagamento dei rimborsi per il mese di gennaio 2018”.

La polemica

IL VIAGGIO. Gli alunni del San Biagio incontrano il presidente Mattarella

SERVIZI SCOLASTICI

utente
Text Box
La Sicilia 27 Settembre 2018

utente
Text Box



GIOVEDÌ 27 SETTEMBRE 2018

vittoria .37

Il vice prefetto
Giancarlo Dionisi

ricevuto l’esito
delle analisi
commenta:
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è potabile»
GIUSEPPE LA LOTA

Il tormentone è finito. L’acqua di Scoglitti è ri-
tornata potabile e la Commissione straordi-
naria ha revocato l’ordinanza sindacale fir-
mata il 28 luglio scorso dall’allora vice sinda-
co Andrea La Rosa. L’emergenza è passata, ma
l’estate 2018 rimarrà per molto tempo nella
memoria dei vittoriesi. Poca acqua dapper-
tutto e in certi quartieri della frazione addirit-
tura inquinata. Malumori e polemiche a fiu-
mi, e soprattutto passatempo social per gli a-
manti di facebook. Al punto da fare arrabbiare
di brutto i 3 commissari prefettizi che per zit-
tire le strumentalizzazioni a buon mercato
hanno dovuto presentare querela per procu-
rato allarme e calunnia nei confronti di chi ha
postato che i commissari hanno nascosto i ri-
sultati delle analisi dell’acqua inquinata col
pericolo di provocare malattie alla popolazio-
ne. Il vice prefetto Giancarlo Dionisi, ricevuto
l’esito delle analisi, revoca l’ordinanza di di-
vieto e commenta: “Come avevamo già anti-
cipato la scorsa settimana, la situazione è tor-
nata alla normalità e gli allarmi recentemente
lanciati sui social si sono rivelati infondati e
irresponsabili. L'acqua è pulita e può essere
tranquillamente utilizzata a scopi potabili”.

I risultati definitivi sono arrivati ieri matti-
na. Nella tarda mattinata l’ufficio stampa del
Comune ha divulgato il cessato allarme. L’ac -
qua è di nuovo potabile in diverse zone dell'a-

bitato di Scoglitti (tra cui Via Pescara 54, Via
Plebiscito vicino parafarmacia, Via Lanterna -
uscita docce, Via Lanterna – chiosco). Le ana-
lisi hanno confermato quanto già evidenziato
dai laboratori privati incaricati in precedenza
dal Comune, ovvero che i parametri chimico-
biologici rientrano nella norma. Finita l’e-
mergenza potabilità, servirebbe un secondo
miracolo, quello di moltiplicare i metri cubi di
acqua ed eliminare la sete che quest’anno ha
subito buona parte della popolazione di Vit-
toria e Scoglitti. Giancarlo Dionisi non essen-
do in grado di fare miracoli, mette le mani a-
vanti e si rivolge ai “rabdomanti” vittoriesi
per dire che Pozzo Canuto tira pietre, come
suol dirsi, e che c’è l’esigenza di mettersi al la-
voro per ricercare nuovi pozzi. Il che significa
che l’acqua che arriva nelle case, in questo pe-
riodo di grandi pulizie del contro-esodo, va u-
tilizzata con grande parsimonia. Da lunedì
prossimo sarà in servizio un’altra autobotte
per fronteggiare l’emergenza. Dando priorità
alle fasce più deboli e a chi è in regola con i
pagamenti del canone.

“Come abbiamo già detto in precedenza –
dichiarano i commissari – conosciamo per-
fettamente l’emergenza e ci stiamo adope-
rando sia sul breve che sul medio termine. In-
tanto, a partire dalla prossima settimana en-
trerà in funzione un’ulteriore autobotte: stia-
mo dando massima priorità alle richieste pro-
venienti da famiglie con portatori di handicap

e con bambini, da utenze commerciali e da
tutti quelli che risultano in regola con il paga-
mento del canone idrico”. In seconda battuta
si cercano nuovi pozzi per aumentare le risor-
se idriche. “Al contempo- continua Dionisi-
stiamo lavorando per ricercare nuovi pozzi,
allo scopo di incrementare l'approvvigiona-
mento. Quanto al pozzo Canuto, smentiamo
categoricamente la notizia propalata da qual-
che improvvisato “tecnico” dell’ultima ora,
che sostiene che in quel pozzo vi sia acqua: di
acqua, lì, non vi è traccia”. Piaccia o no, i com-
missari stanno portando avanti il progetto
per l’installazione dei contatori a consumo.

“Siccome siamo perfettamente coscienti
che la fornitura tramite autobotti e il reperi-
mento di nuovi pozzi non rappresentano la
soluzione definitiva al problema, stiamo an-
dando avanti con un progetto che prevede
l'automatizzazione della distribuzione del-
l'acqua e l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e commerciali. Ciò
permetterà di ridurre i consumi e di gestire in
modo più efficiente ed economico il servizio.
Il progetto, che dovrebbe essere realizzato
entro il 2019, prevede anche la manutenzio-
ne ordinaria della rete idrica, di quella fogna-
ria e degli impianti di depurazione, oltre che
la realizzazione di nuovi tratti di condotta i-
drica. Invitiamo a segnalare disservizi e gua-
sti chiamando i numeri 0932/514531 e
335/6239337”.

L’EMERGENZA. Resta comunque il problema
della carenza di acqua. In questo senso i
commissari invitano alla parsimonia e da lu-
nedì prossimo sarà in servizio un’altra auto-
botte per fronteggiare l’emergenza. Dando
priorità alle fasce più deboli e a chi è in rego-
la con i pagamenti del canone.

«Sala Mazzone
è uno spazio
culturale
Non si tocca»

Sull’utilizzo della sala Mazzone, ubi-
cata nei locali della ex Centrale elettri-
ca, il cuore del Vittoria Jazz festival, è
in corso una polemica a sfondo cultu-
rale. L'ha innescata l'ex sindaco e par-
lamentare nazionale Paolo Monello,
dopo aver letto la notizia diramata da
palazzo Iacono che nei locali della sala
Mazzone “sarà aperto un centro per
minori, con un progetto finanziato
nell’ambito dei Piani di Zona per i ser-
vizi sociali”.

“Credo- dice Monello- che la propo-
sta risalga alla passata Amministra-
zione, che ancora una volta ha così vo-
luto dimostrare il proprio disprezzo
per la storia e la cultura della città. L’e-
dificio dell'antica Officina Elettrica
Municipale, realizzato nel 1902 sul-
l’area del monastero di Santa Teresa
(costruito ai primi del Settecento in-
globando l'antica chiesetta di San Giu-
seppe, di cui si intravede ancora la
cripta all'inizio di via Bixio), utilizzato
dal 1962 dall'Enel, fu restaurato ai pri-
mi del 2000 con i fondi della legge per
i danni del terremoto di S. Lucia, con
destinazione culturale (altro non può
essere), e intitolata al maggior pittore
vittoriese nel 2007. Il servizio ai mino-
ri può essere fatto altrove. Ma Vittoria
ha bisogno di cultura, per non perder-
si definitivamente e non smarrire la
propria identità. Ma che città è una
città che ignora la propria storia? Spe-
ro che le Associazioni culturali e i fu-
turi candidati a sindaco intervengano
sulla Commissione prefettizia con la
stessa forza con cui si intervenne nel
1970 quando l'Amministrazione di al-
lora voleva spianare edifici del 1607
per farci un belvedere!” L’edificio ri-
strutturaao venne inaugurato dall’ex
sindaco Giuseppe Nicosia nel 2008.
“Col quale –ricorda Monello- concor-
dai con apposita delibera di giunta
municipale la intitolazione al pittore
Giuseppe Mazzone (1838-1880), la
maggior gloria pittorica vittoriese
dell'Ottocento? Per quale motivo inti-
tolare la sala ad un pittore se sin dall'i-
nizio non fosse stata concepita come
sala per esposizione di quadri?”

G. L. L.

taccuino
IL METEO
Sereno. Temperature comprese fra
12 e 22 gradi. I venti, moderati, sof-
fieranno prevalentemente da Nord-
Est. Il sole sorge alle 6.52 e tramonta
alle 18.52. La luna, gibbosa calante,
leva alle 20.32 e cala alle 8.55. Mare
mosso. Altezza onde: da 73 a 91
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932- 981735. Pol-
strada: via Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri: via Gari-
baldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Poli-
zia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione Scoglit-
ti:0932-980105. Ospedale Centrali-
no: 0932-981111
FARMACIA NOTTURNA
Calì, via Garibaldi n.30. Tel.
0932.991240.
ORARI GIAMPORCARO.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00 (scola-
stico);8.00; 10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15 (festi-
vi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00 (giorna-
liero). 7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (fe-
stivi). Catania-Vittoria: 9.00;
11.30;14.00; 15.30; 18.00 (scol);
12.45; 13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50 (scol);
13.15 (scol); 14.00; 15.00; 16.10
(scol). Vittoria-Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15. Vitto-
ria-S.Croce-M.di Ragusa: 14.30;. M.
di Ragusa-S.Croce-Vittoria: 7.00.
Vittoria-Cimitero: 9.00 (festivi). Ci-
mitero-Vittoria: 10.20 (festivi).

IL LABORATORIO. d.c.) I-
nizio con il botto per La-
boratorio Cinema che
venerdì 28 settembre a
Sala Mazzone alle 18
formalizzerà le iscrizioni
degli allievi . “ L'attesa è
stata lunga - annuncia-
no i due registi Marian-
na Sciveres e Andrea
Traina che avranno cura
di seguire tutto il per-
corso artistico e cinema-
tografico - ma, come
annunciato, ne è valsa la
pena Laboratorio cine-
ma comincia col bot-
to!Gli allievi saranno su-
bito coinvolti nella lavo-
razione di un cortome-
traggio che sarà girato
principalmente a Vitto-
ria e che avrà per prota-
gonista "niente di dopo-
domani di meno che..."
Nino Frassica (nella fo-
to). Ci vediamo venerdì
28 settembre alla sala
Mazzone (ex-centrale e-
lettrica) in piazza Enri-
quez, alle ore 18, per
formalizzare le iscrizioni
e dare ufficialmente il
via al nostro corso”.

«La scuola sarà un’avventura da ricordare»

Adriana Minardi: «E
mentre il presidente
della Repubblica parlava
di web e di democrazia,
le nostre studentesse
lo ascoltavano rapite»

La scuola può essere un puzzle di me-
ravigliose occasioni e altrettante me-
ravigliose esperienze. “ Avventure”
straordinarie destinate ad essere in-
delebili e altamente utili alla crescita
e alla formazione di ogni studente.
Uno di questa è stata vissuta dalle
studentesse della terza del tempo
prolungato della sezione medie dell’
istituto comprensivo San Biagio. Le a-
lunne Flavia La Terra, Anna Marie
Vacca, Mariavittoria Di Rosa, accom-
pagnate dalla professoressa Adriana
Minardi e dalla sua collega Giovanna
Iacono, hanno rappresentato il loro i-
stituto durante la cerimonia di inau-
gurazione dell’anno scolastico che,
titolata “Tutti a scuola”, ha visto la
partecipazione all’Isola d’ Elba giorno
17 settembre scorso del presidente
della Repubblica, Sergio Mattarella e
delle più alte cariche istituzionali
dello Stato e delle forze dell’Ordine.

Selezionata infatti come scuola
d’eccellenza fra altri 21 plessi scola-
stici italiani, l’istituto comprensivo
San Biagio è stato uno degli invitati
d’onore alla manifestazione. “ E men-
tre il presidente Mattarella parlava di
web e democrazia, le nostre studen-
tesse lo ascoltavano rapite” annota la
docente di lettere Adriana Minardi.
“Avere rappresentato la nostra scuo-
la nella giornata d’apertura dell’anno

scolastico è stata una straordinaria e-
sperienza che rimarrà impressa nella
nostra memoria” dicono le studen-
tesse dichiarandosi letteralmente “
felici” di avere potuto, non solo cono-

scere il capo dello Stato, ma tanti altri
loro coetanei provenienti da altre re-
gioni italiane. “ E’ stato bello cono-
scerci e condividere le nostre emo-
zioni” aggiungono le studentesse rin-

graziando la preside Maria Antonia
Vaccarello e i loro docenti per avere
potuto vivere questa “avventura”.
“Anche per noi docenti è stata una
grandissima emozione potere condi-
videre con i nostri alunni una così
straordinaria avventura di quel lun-
go viaggio didattico che ogni studen-
te compie dal momento in cui fa il suo
ingresso nella nostra scuola” prose -
gue la docente vittoriese sottolinean-
do che “il riconoscimento d’eccellen -
za dato alla sua scuola è ovviamente
frutto di un processo di crescita con-
diviso in cui dagli alunni al corpo do-
centi sino alla dirigente e allo stesso
personale Ata fa la sua parte”. “ Siamo
stati selezionati in virtù dell'impe-
gno dimostrato sulle tematiche della
legalità, dell'integrazione e della cit-
tadinanza attiva, a testimonianza ed
espressione del costante e prezioso
lavoro che quotidianamente vede
impegnati i docenti e i loro presidi
nella crescita educativa, culturale e
sociale dei cittadini di domani”preci -
sa la dirigente scolastica sottolinean-
do la non eccezionalità dell’evento.

“Dal 2008 ad oggi ben quattro vol-
te siamo stati selezionati tra le scuo-
le italiane che eccellono e si distin-
guono per il loro percorso culturale e
formativo” prosegue la preside ri-
cordando il novero lunghissimo di
attività che, finalizzate alla costru-
zione di una cittadinanza attiva,
vengono svolte dalla scuola. “ Mi vie-
ne in mente l’ultima, accaduta un
paio di giorni fa” aggiunge la diri-
gente scolastica ricordando la parte-
cipazione della scuola alla cerimo-
nia di scopertura della targa “ SI va in
biblioteca” che ha sancito l’alleanza
tra la direzione della Biblioteca e il
Soroptimist Club di Vittoria.

DANIELA CITINO

L’INIZIO DELL’ANNO SCOLASTICO ALL’ISTITUTO SAN BIAGIO

«Pendolari: rimborsi alle famiglie»

n.d.a.) Giuseppe Nicastro, componente della segreteria del Pd, si è
rivolto ai Commissari Straordinari per chiedere il rimborso dei costi di
viaggio sostenuti dalle famiglie degli studenti oltre i confini comunali.
“Data l’attuale condizione economica e sociale- ha dichiarato- il dirit-
to è divenuto un lusso che alcune famiglie non possono permettersi”.
Sulla questione interviene il commissario straordinario, Dionisi, che
dichiara: “Innanzitutto bisogna precisare che dal 2015 al 2017 il Co-
mune non aveva pagato gli arretrati. Il ripianamento è avvenuto da
aprile ad agosto di quest'anno, quando sono stati pagati rimborsi per
120 mila euro, sanando il periodo dal 2015 al novembre 2017. Pertan-
to, del 2017 resta scoperto, al momento, solo il mese di dicembre, per
il quale la Ragioneria sta già predisponendo la delibera che compren-
de anche il pagamento dei rimborsi per il mese di gennaio 2018”.

La polemica

IL VIAGGIO. Gli alunni del San Biagio incontrano il presidente Mattarella
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Il vice prefetto
Giancarlo Dionisi

ricevuto l’esito
delle analisi
commenta:
«Gli allarmi

erano infondati»

Ordinanza
revocata
«L’acqua
è potabile»
GIUSEPPE LA LOTA

Il tormentone è finito. L’acqua di Scoglitti è ri-
tornata potabile e la Commissione straordi-
naria ha revocato l’ordinanza sindacale fir-
mata il 28 luglio scorso dall’allora vice sinda-
co Andrea La Rosa. L’emergenza è passata, ma
l’estate 2018 rimarrà per molto tempo nella
memoria dei vittoriesi. Poca acqua dapper-
tutto e in certi quartieri della frazione addirit-
tura inquinata. Malumori e polemiche a fiu-
mi, e soprattutto passatempo social per gli a-
manti di facebook. Al punto da fare arrabbiare
di brutto i 3 commissari prefettizi che per zit-
tire le strumentalizzazioni a buon mercato
hanno dovuto presentare querela per procu-
rato allarme e calunnia nei confronti di chi ha
postato che i commissari hanno nascosto i ri-
sultati delle analisi dell’acqua inquinata col
pericolo di provocare malattie alla popolazio-
ne. Il vice prefetto Giancarlo Dionisi, ricevuto
l’esito delle analisi, revoca l’ordinanza di di-
vieto e commenta: “Come avevamo già anti-
cipato la scorsa settimana, la situazione è tor-
nata alla normalità e gli allarmi recentemente
lanciati sui social si sono rivelati infondati e
irresponsabili. L'acqua è pulita e può essere
tranquillamente utilizzata a scopi potabili”.

I risultati definitivi sono arrivati ieri matti-
na. Nella tarda mattinata l’ufficio stampa del
Comune ha divulgato il cessato allarme. L’ac -
qua è di nuovo potabile in diverse zone dell'a-

bitato di Scoglitti (tra cui Via Pescara 54, Via
Plebiscito vicino parafarmacia, Via Lanterna -
uscita docce, Via Lanterna – chiosco). Le ana-
lisi hanno confermato quanto già evidenziato
dai laboratori privati incaricati in precedenza
dal Comune, ovvero che i parametri chimico-
biologici rientrano nella norma. Finita l’e-
mergenza potabilità, servirebbe un secondo
miracolo, quello di moltiplicare i metri cubi di
acqua ed eliminare la sete che quest’anno ha
subito buona parte della popolazione di Vit-
toria e Scoglitti. Giancarlo Dionisi non essen-
do in grado di fare miracoli, mette le mani a-
vanti e si rivolge ai “rabdomanti” vittoriesi
per dire che Pozzo Canuto tira pietre, come
suol dirsi, e che c’è l’esigenza di mettersi al la-
voro per ricercare nuovi pozzi. Il che significa
che l’acqua che arriva nelle case, in questo pe-
riodo di grandi pulizie del contro-esodo, va u-
tilizzata con grande parsimonia. Da lunedì
prossimo sarà in servizio un’altra autobotte
per fronteggiare l’emergenza. Dando priorità
alle fasce più deboli e a chi è in regola con i
pagamenti del canone.

“Come abbiamo già detto in precedenza –
dichiarano i commissari – conosciamo per-
fettamente l’emergenza e ci stiamo adope-
rando sia sul breve che sul medio termine. In-
tanto, a partire dalla prossima settimana en-
trerà in funzione un’ulteriore autobotte: stia-
mo dando massima priorità alle richieste pro-
venienti da famiglie con portatori di handicap

e con bambini, da utenze commerciali e da
tutti quelli che risultano in regola con il paga-
mento del canone idrico”. In seconda battuta
si cercano nuovi pozzi per aumentare le risor-
se idriche. “Al contempo- continua Dionisi-
stiamo lavorando per ricercare nuovi pozzi,
allo scopo di incrementare l'approvvigiona-
mento. Quanto al pozzo Canuto, smentiamo
categoricamente la notizia propalata da qual-
che improvvisato “tecnico” dell’ultima ora,
che sostiene che in quel pozzo vi sia acqua: di
acqua, lì, non vi è traccia”. Piaccia o no, i com-
missari stanno portando avanti il progetto
per l’installazione dei contatori a consumo.

“Siccome siamo perfettamente coscienti
che la fornitura tramite autobotti e il reperi-
mento di nuovi pozzi non rappresentano la
soluzione definitiva al problema, stiamo an-
dando avanti con un progetto che prevede
l'automatizzazione della distribuzione del-
l'acqua e l'installazione dei contatori idrici in
tutte le utenze domestiche e commerciali. Ciò
permetterà di ridurre i consumi e di gestire in
modo più efficiente ed economico il servizio.
Il progetto, che dovrebbe essere realizzato
entro il 2019, prevede anche la manutenzio-
ne ordinaria della rete idrica, di quella fogna-
ria e degli impianti di depurazione, oltre che
la realizzazione di nuovi tratti di condotta i-
drica. Invitiamo a segnalare disservizi e gua-
sti chiamando i numeri 0932/514531 e
335/6239337”.

L’EMERGENZA. Resta comunque il problema
della carenza di acqua. In questo senso i
commissari invitano alla parsimonia e da lu-
nedì prossimo sarà in servizio un’altra auto-
botte per fronteggiare l’emergenza. Dando
priorità alle fasce più deboli e a chi è in rego-
la con i pagamenti del canone.

«Sala Mazzone
è uno spazio
culturale
Non si tocca»

Sull’utilizzo della sala Mazzone, ubi-
cata nei locali della ex Centrale elettri-
ca, il cuore del Vittoria Jazz festival, è
in corso una polemica a sfondo cultu-
rale. L'ha innescata l'ex sindaco e par-
lamentare nazionale Paolo Monello,
dopo aver letto la notizia diramata da
palazzo Iacono che nei locali della sala
Mazzone “sarà aperto un centro per
minori, con un progetto finanziato
nell’ambito dei Piani di Zona per i ser-
vizi sociali”.

“Credo- dice Monello- che la propo-
sta risalga alla passata Amministra-
zione, che ancora una volta ha così vo-
luto dimostrare il proprio disprezzo
per la storia e la cultura della città. L’e-
dificio dell'antica Officina Elettrica
Municipale, realizzato nel 1902 sul-
l’area del monastero di Santa Teresa
(costruito ai primi del Settecento in-
globando l'antica chiesetta di San Giu-
seppe, di cui si intravede ancora la
cripta all'inizio di via Bixio), utilizzato
dal 1962 dall'Enel, fu restaurato ai pri-
mi del 2000 con i fondi della legge per
i danni del terremoto di S. Lucia, con
destinazione culturale (altro non può
essere), e intitolata al maggior pittore
vittoriese nel 2007. Il servizio ai mino-
ri può essere fatto altrove. Ma Vittoria
ha bisogno di cultura, per non perder-
si definitivamente e non smarrire la
propria identità. Ma che città è una
città che ignora la propria storia? Spe-
ro che le Associazioni culturali e i fu-
turi candidati a sindaco intervengano
sulla Commissione prefettizia con la
stessa forza con cui si intervenne nel
1970 quando l'Amministrazione di al-
lora voleva spianare edifici del 1607
per farci un belvedere!” L’edificio ri-
strutturaao venne inaugurato dall’ex
sindaco Giuseppe Nicosia nel 2008.
“Col quale –ricorda Monello- concor-
dai con apposita delibera di giunta
municipale la intitolazione al pittore
Giuseppe Mazzone (1838-1880), la
maggior gloria pittorica vittoriese
dell'Ottocento? Per quale motivo inti-
tolare la sala ad un pittore se sin dall'i-
nizio non fosse stata concepita come
sala per esposizione di quadri?”

G. L. L.

taccuino
IL METEO
Sereno. Temperature comprese fra
12 e 22 gradi. I venti, moderati, sof-
fieranno prevalentemente da Nord-
Est. Il sole sorge alle 6.52 e tramonta
alle 18.52. La luna, gibbosa calante,
leva alle 20.32 e cala alle 8.55. Mare
mosso. Altezza onde: da 73 a 91
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932- 981735. Pol-
strada: via Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri: via Gari-
baldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Poli-
zia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione Scoglit-
ti:0932-980105. Ospedale Centrali-
no: 0932-981111
FARMACIA NOTTURNA
Calì, via Garibaldi n.30. Tel.
0932.991240.
ORARI GIAMPORCARO.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00 (scola-
stico);8.00; 10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15 (festi-
vi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00 (giorna-
liero). 7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (fe-
stivi). Catania-Vittoria: 9.00;
11.30;14.00; 15.30; 18.00 (scol);
12.45; 13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50 (scol);
13.15 (scol); 14.00; 15.00; 16.10
(scol). Vittoria-Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15. Vitto-
ria-S.Croce-M.di Ragusa: 14.30;. M.
di Ragusa-S.Croce-Vittoria: 7.00.
Vittoria-Cimitero: 9.00 (festivi). Ci-
mitero-Vittoria: 10.20 (festivi).

IL LABORATORIO. d.c.) I-
nizio con il botto per La-
boratorio Cinema che
venerdì 28 settembre a
Sala Mazzone alle 18
formalizzerà le iscrizioni
degli allievi . “ L'attesa è
stata lunga - annuncia-
no i due registi Marian-
na Sciveres e Andrea
Traina che avranno cura
di seguire tutto il per-
corso artistico e cinema-
tografico - ma, come
annunciato, ne è valsa la
pena Laboratorio cine-
ma comincia col bot-
to!Gli allievi saranno su-
bito coinvolti nella lavo-
razione di un cortome-
traggio che sarà girato
principalmente a Vitto-
ria e che avrà per prota-
gonista "niente di dopo-
domani di meno che..."
Nino Frassica (nella fo-
to). Ci vediamo venerdì
28 settembre alla sala
Mazzone (ex-centrale e-
lettrica) in piazza Enri-
quez, alle ore 18, per
formalizzare le iscrizioni
e dare ufficialmente il
via al nostro corso”.

«La scuola sarà un’avventura da ricordare»

Adriana Minardi: «E
mentre il presidente
della Repubblica parlava
di web e di democrazia,
le nostre studentesse
lo ascoltavano rapite»

La scuola può essere un puzzle di me-
ravigliose occasioni e altrettante me-
ravigliose esperienze. “ Avventure”
straordinarie destinate ad essere in-
delebili e altamente utili alla crescita
e alla formazione di ogni studente.
Uno di questa è stata vissuta dalle
studentesse della terza del tempo
prolungato della sezione medie dell’
istituto comprensivo San Biagio. Le a-
lunne Flavia La Terra, Anna Marie
Vacca, Mariavittoria Di Rosa, accom-
pagnate dalla professoressa Adriana
Minardi e dalla sua collega Giovanna
Iacono, hanno rappresentato il loro i-
stituto durante la cerimonia di inau-
gurazione dell’anno scolastico che,
titolata “Tutti a scuola”, ha visto la
partecipazione all’Isola d’ Elba giorno
17 settembre scorso del presidente
della Repubblica, Sergio Mattarella e
delle più alte cariche istituzionali
dello Stato e delle forze dell’Ordine.

Selezionata infatti come scuola
d’eccellenza fra altri 21 plessi scola-
stici italiani, l’istituto comprensivo
San Biagio è stato uno degli invitati
d’onore alla manifestazione. “ E men-
tre il presidente Mattarella parlava di
web e democrazia, le nostre studen-
tesse lo ascoltavano rapite” annota la
docente di lettere Adriana Minardi.
“Avere rappresentato la nostra scuo-
la nella giornata d’apertura dell’anno

scolastico è stata una straordinaria e-
sperienza che rimarrà impressa nella
nostra memoria” dicono le studen-
tesse dichiarandosi letteralmente “
felici” di avere potuto, non solo cono-

scere il capo dello Stato, ma tanti altri
loro coetanei provenienti da altre re-
gioni italiane. “ E’ stato bello cono-
scerci e condividere le nostre emo-
zioni” aggiungono le studentesse rin-

graziando la preside Maria Antonia
Vaccarello e i loro docenti per avere
potuto vivere questa “avventura”.
“Anche per noi docenti è stata una
grandissima emozione potere condi-
videre con i nostri alunni una così
straordinaria avventura di quel lun-
go viaggio didattico che ogni studen-
te compie dal momento in cui fa il suo
ingresso nella nostra scuola” prose -
gue la docente vittoriese sottolinean-
do che “il riconoscimento d’eccellen -
za dato alla sua scuola è ovviamente
frutto di un processo di crescita con-
diviso in cui dagli alunni al corpo do-
centi sino alla dirigente e allo stesso
personale Ata fa la sua parte”. “ Siamo
stati selezionati in virtù dell'impe-
gno dimostrato sulle tematiche della
legalità, dell'integrazione e della cit-
tadinanza attiva, a testimonianza ed
espressione del costante e prezioso
lavoro che quotidianamente vede
impegnati i docenti e i loro presidi
nella crescita educativa, culturale e
sociale dei cittadini di domani”preci -
sa la dirigente scolastica sottolinean-
do la non eccezionalità dell’evento.

“Dal 2008 ad oggi ben quattro vol-
te siamo stati selezionati tra le scuo-
le italiane che eccellono e si distin-
guono per il loro percorso culturale e
formativo” prosegue la preside ri-
cordando il novero lunghissimo di
attività che, finalizzate alla costru-
zione di una cittadinanza attiva,
vengono svolte dalla scuola. “ Mi vie-
ne in mente l’ultima, accaduta un
paio di giorni fa” aggiunge la diri-
gente scolastica ricordando la parte-
cipazione della scuola alla cerimo-
nia di scopertura della targa “ SI va in
biblioteca” che ha sancito l’alleanza
tra la direzione della Biblioteca e il
Soroptimist Club di Vittoria.

DANIELA CITINO

L’INIZIO DELL’ANNO SCOLASTICO ALL’ISTITUTO SAN BIAGIO

«Pendolari: rimborsi alle famiglie»

n.d.a.) Giuseppe Nicastro, componente della segreteria del Pd, si è
rivolto ai Commissari Straordinari per chiedere il rimborso dei costi di
viaggio sostenuti dalle famiglie degli studenti oltre i confini comunali.
“Data l’attuale condizione economica e sociale- ha dichiarato- il dirit-
to è divenuto un lusso che alcune famiglie non possono permettersi”.
Sulla questione interviene il commissario straordinario, Dionisi, che
dichiara: “Innanzitutto bisogna precisare che dal 2015 al 2017 il Co-
mune non aveva pagato gli arretrati. Il ripianamento è avvenuto da
aprile ad agosto di quest'anno, quando sono stati pagati rimborsi per
120 mila euro, sanando il periodo dal 2015 al novembre 2017. Pertan-
to, del 2017 resta scoperto, al momento, solo il mese di dicembre, per
il quale la Ragioneria sta già predisponendo la delibera che compren-
de anche il pagamento dei rimborsi per il mese di gennaio 2018”.

La polemica

IL VIAGGIO. Gli alunni del San Biagio incontrano il presidente Mattarella
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ragusa sport40.

SPECIALE
ATLETICA

TROFEO CONI: DUE RECORD DELLA LUCENTI
e. c.) Gaia Lucenti allieva alla No al Doping di Mauro Guastella,
ha stabilito a Rimini nella finale nazionale del TYrofeo Coni, dove
rappresentava i colori della Sicilia, due nuovi record provinciali
ragazze: 9,44 nel peso e 2.125 punti nel triathlon chiudendo al
12° posto. Gaia Lucenti (nella foto), classe 2005, ha corso anche
i 60 ostacoli in 10”49. Intanto diventato tre gli atleti della No al
Doping con la Sicilia al Trofeo delle Regioni di Rieti del 6 e 7
ottobre, a Leonardo Carfì (peso) e Vincenzo Naccarino (prove
multiple) si aggiunge anche Daniele Digrandi (giavellotto)

IRONMAN: MANDARÀ PROTAGONISTA
e. c.) L’ibleo Giuseppe Mandarà (Mtb Modica Triathlon Bike), si è
reso protagonista di una grande impresa nell’Ironman di Cervia:
3,8 km di nuoto, 180 km di bici e 42 km di corsa. Giuseppe
Mandarà (nella foto) ha chiuso la prova di nuoto in 1h04’
migliorandosi di 4’; la frazione in bici in 5h47’ e la prova di corsa in
3h58’. «Nella prova di nuoto nonostante il mare pieno di meduse -
racconta Mandarà - mi sono migliorato; nella frazione in bici ho
tirato e nonostante il vento sono andato a 32,5 km/h e nella corsa
nonostante problemi a metà gara sono arrivato fino in fondo».

IL 7 OTTOBRE GP IBLEO

Salti in piazza
a Santa Croce
la tradizione
si rinnova

L’ULTRARUNNING A PIEDIMONTE ETNEO

Il Gp Ibleo assoluto e giovanile ap-
proda il 7 ottobre a Santa Croce Ca-
merina in occasione del Trofeo
«Salti in Piazza». L’evento organiz-
zato dall’inossidabile Giovanni Oc-
chipinti, presidente della storica
Uisp Santa Croce Camerina, vedrà
così protagonisti i fondisti iblei di
tutte le categorie in testa Alberto
Amenta vincitore della passa edi-
zione che al femminile aveva visto
il successo della gelese Clara Tasca
che prima della aveva ricevuto il
memorial «Ivan Cannata».

«Quest’anno il 7° trofeo nel ri-
cordo di Ivan Cannata - ci dice Gio-
vanni Occhipinti - scomparso pre-

maturamente in giovane età, sarà
assegnato alla campionessa italia-
na lanci, l’etnea Irene Messina».

I VINCITORI DEL GP IBLEO. Ecco
tutti i vincitori delle 8 prove.

I 1) Maratonina di Ragusa - 28
gennaio: Alberto Amenta (Lib. Sci-
cli) e Margareth Cotrin Maia (No al
Doping).

I 2) Trofeo Strakasmene - Co-
miso - 18 marzo: Vincenzo Schem-
bari (Padua) e Sabrina Mazza (Ba-
rocco Running).

I 3) 35° Vivicittà - Ragusa - 15
aprile: Alberto Amenta e Sabrina
Mazza.

I 4) 5° Memorial <Denaro> -
Modica - 3 giugno: Alberto Amenta
ed Elisa Simonelli (No al Doping).

I 5) 9° Trofeo Parent Project -
Scoglitti - 20 luglio: Michele Car-
rubba (Padua) ed Elisa Simonelli.

I 6) 10° Trofeo <Sport&Natu-
ra> - Riserva Fiume Irminio - 26 a-
gosto: Vincenzo Schembari ed Eli-
sa Simonelli.

I 7) Ecotrail S. Rosalia - Diga
Santa Rosalia - 1 settembre: Vin-
cenzo Schembari e Sabrina Mazza.

I 8) Terre Iblee Tour- Scicli - 9
settembre: Alberto Amenta ed Eli-
sa Simonelli.

«ACATE-MACCONI» IL 14 OTTO-
BRE. E’ stata invece rinviata al 14
ottobre la 7ª edizione della mara-
tonina Acate/Marina di Acate or-
ganizzata dalla No al Doping.

L. MAG.

UN TERZETTO RUNNING MODICA A NOTO

Handy Sport Ragusa leader
I paralimpici del presidente Iacono hanno dominato la 3ª prova della Coppa Italia Lanci
LORENZO MAGRÌ

Una stagione, l’ennesima da in-
corniciare per la Handy Sport Ra-
gusa, la società di atletica para-
limpica diretta da Francesco Iaco-
no. Continuano ad arrivare risul-
tati importanti e domenica scorsa
in occasione della terza prova
della Coppa Italia Lanci, 2ª fase
regionale, svoltasi al campo «Lau-
ra Guastella» di Ragusa con l’o r-
ganizzazione dell’Asd Handy
Sport Ragusa, gli atlti ragusani
hanno ancora una volta confer-
mato per intero il loro straordina-
rio talento nei lanci.

Al campo «Laura Guastella» di
Ragusa, in pedana sono andate 25
atleti in rappresentanza di 4 so-
cietà: Handy Sport Ragusa, Gela
Sport, Parco Sport Palermo e Poli-
sportiva Aspet Siracusa. Società
che con i loro atleti hanno dato
luogo a gare davvero interessanti
con ottimi risultati, che serviran-
no per mantenere le rispettive
posizioni nelle classifiche nazio-
nali.

Una giornata nel segno di Car-
mela Marino la pluricampionessa
e primatista italiana della catego-
ria F32 della Handy Sport Ragusa.
Carmela Marino ha stabilito due

nuovi record italiani nel disco con
la misura di 7,45 metri e nella
clava con 13,20 metri. Ottimi ri-
sultati anche per l’azzurro Anto-
nino Puglisi nella categoria F32
nella clava dove ha vinto con la

misura di 20,40 metri e per Lore-
dana Lucenti sempre nella clava
dove per la categoria F31 ha vinto
con la misura di 4,12 metri.

«Tutti risultati di buon auspicio
in vista della finale nazionale dei

campionati italiani di società -
spiega soddisfatto Francesco Ia-
cono presidente della Handy
Sport Ragusa - che si terranno a
Jesolo il 5, 6 e 7 ottobre prossimo,
dove la Handy Sport Ragusa avrà
da difendere i due titoli italiani
femminili vinti l'anno scorso».

«Alla manifestazione - conclude
Francesco Iacono - era legato il
terzo Trofeo «Marco Lucenti» che
è stato vinto dalla nostra Carmela
Marino, che ha ottenuto la mi-
gliore prestazione ed il miglior
punteggio nel disco categoria F32
, totalizzando il punteggio finale
di 651 punti».

FONDISTI RAGUSANI IMPEGNATI SU PIÙ FRONTI

A segno Ispica Running
Ultrarunning, No Doping
e Running Modica
Ispica Running su più fronti. La socie-
tà del presidente-atleta Antonino Oc-
chipinti ha difeso i colori ragusani
nella 2ª edizione della Rome Half Ma-
rathon-Via Pacis, mentre in contem-
poranea un gruppo di fondisti e 11
camminatori hanno preso parte alla
Maratonina Agua Green Resort di No-
to.

A Roma Carlo Peluso ha chiuso in
1h43’38” davanti ad Antonino Occhi-
pinti (1h48’31), Corrado Giliberto
(1h58’04”), Diego Ciranda (2h03’17”)
e in gara anche Salvatore Cormaci.

Nella mezza maratona di Noto il
migliore dei fondisti ragusani al tra-
guardo è stato proprio un fondista
della Ispica Running, Carmelo Padova
8° assoluto e 2° M50 in 1h36’54”, da-
vanti ai due fondisti dell’Ultrarun -
ning Ragusa Alessandro Lorefice, 12°
e 3° M45 in 1h37’45” e Cosimo Azzol-

lini, 13° e 4° M45 in 1h37’55”. Salva-
tore Cirnigliaro della No al Doping ha
vinto la classifica M&5 in 2h14’32” e
Stefano Giurdanella della Running
Modica è stato 3° M35 in 1h39’15”.

Ragusani in gara anche a Piedimon-
te Etneo in provincia di Catania in oc-
casione del Trofeo della Vendemmia

di 8 km. Al traguardo un quartetto
dell’Ultrarunning in testa Enzo Gian-
ninoto, 9° e 3° M45 in 30’47”; Santo
Monaco, 15° e 3° M50, 31’56”; An-
drea Garofalo 22° e 5° M35, 32’51” e
Concetto Turlà, 23° e 4° M40, 32’53” e
al traguardo anche Francesco Zaffiro
della Running Modica (40’32”) che ha

visto anche un suo atleta Dino Mar-
giotta al 37° posto al memorial «Cata-
nia» di Mazara sui 10 km in 43’.

I RISULTATI. Ecco tutti i risultati
dei fondisti iblei alla Maratonina A-
gua Green di Noto.

I ISPICA RUNNING: Carmelo Pa-
dova 1h36’54”; Vincenzo Spatola

1h46’56”; Claudio Cavarra 2h 11’47”
e Rosella Camerata 2h 26’48”.

I NO AL DOPING: Andrea Indigeno
1h43’49”; Giovanni sanzone
1h43’39”; Marco Noto 1h48’09”; Bia-
gio Giovanni Emolo 1h50’14”; Salva-
tore Giaccone 1h57’05”; Vincenzo
Spataro 1h57’05”; Maurizio Vacirca
2h05’23”; Salvatore Cirnigliaro
2h14’32”; Simona Casabene
2h14’58” e Amalchide Occhipinti
2h32’38”.

I ULTRARUNNING RAGUSA:Ales -
sandro Lorefice 1h37’45”; Cosimo
Azzollini 1h37’55”; Giuseppe Licitra
1h52’20”; Giulia Azzollini 2h38’42” e
Pietro Carbonaro 2h52’14”.

I RUNNING MODICA: Stefano
Giurdanella 1h39’15”; Giorgio Cicero
2h00’26”; Claudio Antonio Sapienza
2h00’28” e Filippo Stanco 2h00’32”.

E. C.

ULTRARUNNING RAGUSA A NOTO

IL GRUPPO DELL’ISPICA RUNNING A NOTO

LOREDANA LUCENTI (HANDY SPORT RAGUSA)A CARMELA MARINO IL TROFEO «M. LUCENTI»

I FONDISTI DELL’ISPICA RUNNING A ROMA ANDREA INDIGENO E GIOVANNI SANZONE

IL PERSONAGGIO: IL FONDISTA DELL’ULTRARUNNING SVETTA NELLE GARE DI LUNGA DURATA CON IL VULCANO NEL CUORE

Angelo Cassarino, il ragusano che ama scalare l’Etna di corsa
L’Ultrarunning Ragusa continua a
svettare nelle corse di lunga durata,
la passione per la corsa e soprattutto-
per le ultramaratone oltre al presi-
dente FFlavio Sortino e al socio fon-
datore Angelo Cassarino, sta a poco a
poco contagiando tutti i componenti
della giovane società iblea.

Oggi così riflettori puntati su un
personaggio unico come Angelo Cas-
sarino, classe 1971, avviato alla corsa
solo dal 2013 insieme agli amici «cur-
rituri ri paisi» con i quali si incontrava
alla domenica mattina nello stesso
posto e alla stessa ora e cioè in piazza
San Giovanni a Ragusa alle 7,45.

«E oggi, dopo 5 anni - racconta Elisa
Simonelli, sua compagna di squadra
che al femminile domina la scena del
Gp Ibleo - gareggia con i simboli della

cattedrale e del suo orologio che se-
gna le 7:45 stampati nel logo della
sua nuova squadra, la Ultrarunning
Ragusa, di cui è socio fondatore. An-
gelo non è solo un amatore della cor-
sa, ma è, soprattutto, un maratoneta
anzi un ultramaratoneta. Nel 2014
ha corso la sua prima maratona a Ra-
gusa, ed è proprio in quella occasione
che accade qualcosa che cambia l’ap-
proccio del nostro atleta alla corsa.
Infatti, nel percorrere le strade e i vi-
coli della città dove è cresciuto e che
conosce bene, Cassarino si rende
conto che il viaggio che sta compien-
do è un viaggio dentro se stesso ossia
dentro quei luoghi reconditi della
mente e dell’animo che la maratona
ti induce a visitare».

«L’emozione che quell’esperienza

gli ha trasmesso - continua Elisa - ha
reso ancora più consapevole la scelta
di dedicare il suo tempo e i suoi alle-
namenti alla preparazione delle ul-
tramaratone. Nello stesso anno, An-
gelo partecipa alla sua prima 100 km,
la più bella d’Italia, una delle più par-
tecipate del mondo: la 100 km del
Passatore che ha consacrato definiti-
vamente l’amore per questo tipo di
corsa».

«Un corsa lenta e faticosa - come
precisa lo stesso Angelo - che richie-
de una infinita dedizione, tanta pa-
zienza e un enorme spirito di sacrifi-
cio sia durante gli allenamenti, anche
notturni per conciliari gli impegni di
famiglia e di lavoro, che in gara. A ad
oggi, sono tre le medaglie della 100
km del Passatore che ho conquistato.

Ma le esperienze podistiche che più
hanno lasciato il segno nel percorso
non solo di atleta ma anche di uomo
sono state quelle che vedono come
scenario il vulcano attivo più alto
d’Europa: l’Etna. Dopo tre partecipa-
zioni alla super maratona dell’Etna
nota come 0-3000, perchè si parte da
Fiumefreddo a quota zero sul livello
del mare e si arriva al traguardo a
3.000 metri di altezza attraverso un
percorso interamente in salita lungo
43 km, e altrettanto tre presenze alla
Etna Extreme o 100 km di Bronte. Il
fascino di queste competizioni è uni-
co ed ineguagliabile. Entrambe le ga-
re, infatti, riescono a porre l’atleta
davanti ai propri limiti».

«Quando riesci a varcare la linea
dell’arrivo - continua Angelo - la sod-

disfazione che si prova è talmente
profonda e immensa da non poter es-
sere paragonata a quella di nessuna
altra gara. Per un breve dolcissimo
fugace momento, il vulcano ti regala
la sensazione di essere più potente di
lui e di averlo dominato. Ed è proprio
questa sensazione che mi spinge a
presentarmi al via anno dopo anno.
Qualunque sia, infatti, il tempo di ga-
ra impiegato o la posizione occupata
in classifica, vivo il mio essere un ul-
tramaratoneta (ad oggi 26 gare, tra
maratone e ultramaratone ndr.) con
grande umiltà, con dedizione, con
ammirevole spirito di sacrificio e for-
za d’animo e col sorriso che accom-
pagna ogni sua esperienza. Anche
questo è correre».

E. C.

CASSARINO AL TRAGUARDO DI UNA GARA

ANGELO CASSARINO (ULTRARUNNING RG)

COPPA ITALIA LANCI: I FORMIDABILI ATLETI PARALIMPICI DELLA HANDY SPORT RAGUSA




